



1. Lauf zum Herzog Motorsport Berggrallyecup 2023 Lödersdorf / Feldbach

Vorschau: **Saisonauftakt**

Wann: Sonntag 26.. März 2023

Wo: Lödersdorf b. Feldbach

Training: 9° Uhr

Rennen: 13° Uhr

VERANSTALTER & INFO:

MSC Lödersdorf

Karl – Heinz BINDER

Kontakt:

0664/3758684

www.bergrallye.at

***Karl Schagerl
beim
Saisonauftakt
am Start und
Comeback
von Markus
Binder***



Ein Aufatmen bei den Gipfelstürmern und den Fans des Bergrennsports. Die Winterpause ist vorbei und alles fiebert dem Saisonauftakt in Lödersdorf entgegen.

Nachdem man im Vorjahr die Veranstaltung im Juni abhielt, heißt es 2023 „Bake to the Roods“ und man kehrt zum angestammten Termin im März als Auftaktsstrecke zurück. Auch diesmal tritt auf der Traditionsstrecke am Köberlberg, der MSC. Lödersdorf mit Speerspitze Karl – Heinz Binder auf. Unter jeder ist heiß auf den Auftakt, daß beweist die Starterliste, die ja auch als Jahresnennung gilt. Einige doch arg gebeutelte Teams, beim Abschluß der Saison 2022 in Marktl, haben geschraubt, verbessert, zum Teil die Boliden neu aufgebaut um für die heurige Saison besten gerüstet zu sein. Eine Fahrzeugpräsentation jagt die andere, einige Aktive haben sich durch den eingeführten Performance Faktor neue Boliden zugelegt, die aber noch unter vorgehaltener Hand publik werden. Das ein oder andere ist aber doch durchgesickert, so hat sich der Gamlitzer Didi Sternad einen Honda Civic TCR zugelegt, die ersten Rennen werden voraussichtlich aber noch mit dem bewährten Alfa Romeo STW 156 absolviert. Der Hartmannsdorfer Markus Gruber hat seinen Skoda Fabia EVO II einer totalen Frischzellenkur unterzogen. Auch aus Liebensdorf gibt es gute News, so plant Jo Krammer das Comeback, wie sollte es anders sein, mit einem Alfa. Auf ein Wiedersehen freut sich jeder, denn der Bergrennsport begeistert. Nach einer 5 jährigen Rennpause gibt der sympathische und schnelle Gossendorfer Markus Binder sein Comeback in Lödersdorf. Der 22 fache Cupsieger und Bergrallyedino Felix Pailer hat seinen Lancia Delta Integrale generalüberholt und einen neuen Motor implantiert, daß gleiche gilt auch für Rupert Schwaiger, der zweite Dino dieser Rennserie geht ebenfalls mit seinem von Chefmechaniker Michael Schwaiger revidierten Porsche 911 3,5lt in die neue Saison. Auch wenn sich die meisten Piloten nicht in die Karten schauen lassen, so kann man doch davon ausgehen, daß die meisten Teams über den Winter nicht untätig waren.

In Lödersdorf wird sich zeigen, wer seine Hausaufgaben am besten gemacht hat.

Für einige Piloten gilt das Auftaktrennen auch als Standortbestimmung, so auch für den 7 fachen österreichischen Bergstaatsmeister und Vizeeuropameister Karl Schagerl, der sein Kommen zum Saisonauftakt bereits fix zugesagt hat. Der Purgstaller VW Rallye Golf TFSI Pilot wurde auch zum „Motosportler des Jahres 2022 gekürt“.

Bergrallyecupsieger und Supercupsieger Reinhold Taus schraubt derzeit noch am Neuaufbau des Subaru Impreza P4 Turbo . Der komplette Verbau des Boliden mußte nach dem Crash beim Saisonfinale in Marktl erneuert werden, derzeit fehlen noch einige Carbonteile und ein Prüfstandtermin steht ebenfalls noch an, aber es wird alles versucht beim Auftakt am Start stehen zu können.

Ebenfalls ein Bergrallyeurgestein ist Veranstalter Karl – Heinz Binder der mittlerweile in seine 37 Motorsportsaison geht und mit seinem Ford Sierra RS 500 2019 Cupsieger seiner Division war.

Weitere Lokalmatadore bei diesem Rennen

Kevin und Ronald Reiß Ford Escort

Bernhard Lenz BMW M3

Patrick Trammer VW Golf 1 16V EVO 2

Florian Neuherz Fiat 128 3P

Patrick Lorensen Citroen C2 VTS

Apropos Patrick Lorensen, auch den Feldbacher hat das Rennfieber wieder gepackt, ein Citroen C2 VTS wurde angeschafft. Derzeit wird noch heftig geschraubt, aber man hofft beim Auftakt am Köberlberg dabei zu sein.

Ein spannender Saisonauftakt ist auf jeden Fall garantiert.



Bereits am Samstag 25. März 2023 gibt es die traditionelle Fahrerlagerparty, mit Beginn um 18:00 Uhr. Für musikalische Unterhaltung sorgt der Finalist der ARD Show Markus Krois. Der Eintritt ist frei !!!!!

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergrallyecup 2023 AMF Bergrallyepokal

19.03.2023